

insister pour que l'on procède à ladite expropriation, il est

Résolu: Suivant le désir des propriétaires et la suggestion du Conseil que la somme de \$600 votée pour préparation de plans, en rapport avec ladite expropriation soit appliquée à d'autres fins.

Résolu: de faire rapport au Conseil en conséquence et d'informer l'Inspecteur de la Cité et le Contrôleur et Auditeur que ladite somme de \$600 retourne au Trésor.

6.—Soumis un extrait des minutes d'une assemblée du Conseil en date du 30 Décembre 1910 à l'effet de renvoyer au Bureau des Commissaires tous les documents et rapports au sujet du patinoir Forum, pour plus ample considération.

Résolu: De faire rapport au Conseil, que le Bureau a reçu ledit extrait des minutes mais que les documents en question ne lui sont pas parvenus.

7.—Soumis un rapport de l'avocat de la Cité, re avis de poursuite de M. Frank Ferries, concernant la construction du tunnel du Boulevard St-Laurent.

Résolu: En conséquence, de prier l'Avocat de la Cité d'informer l'entrepreneur Duquette suivant les faits, s'il le juge à propos.

8.—Soumis un rapport de l'avocat de la Cité, re compte de M. C. H. Lavallée, pour services professionnels rendus à la ci-devant ville de Bordeaux, en sa qualité d'avocat, recommandant que la somme de \$163.15, montant du compte lui soit payée.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

9.—Le Chef de Police fait rapport et transmet certaines réclamations de MM. J.-B. Baillargeon, Dubuc et Gagnon pour dommages causés à la personne et à la propriété par suite du fait qu'un attelage préposé à l'enlèvement des chiens peur la police, laissé sans conducteur, se serait emporté et aurait causé du dommage, et recommandant que lesdits réclamations au montant de \$6.00, \$25.50 et \$6.65 soient payées à même les crédits de son administration.

Résolu: En conséquence et en outre d'informer le Chef de Police que ces réclamations sont dues à la négligence de l'employé de la Ville et que la chose ne doit pas se renouveler.

10.—Le Chef du Département des Incendies recommande la nomination du lieutenant Joseph Charbonneau, au poste de capitaine en remplacement du capitaine Siméon Martel décédé, et recommande également la promotion du pompier Edouard Mayer au poste de Lieutenant en remplacement du lieutenant Charbonneau.

Résolu: Suivant que recommandé, et de prier le Chef du département des Incendies d'informer le Bureau pour savoir à quelle classe appartenait le pompier Mayer.

Adjournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Rapport de l'assemblée du 12 janvier 1911, p.m.

Sont présents: Son Honneur le Maire et tous les Commissaires.

1.—Soumis le rapport des deux estimateurs nommés par Son Honneur le Maire pour faire l'évaluation des propriétés à être expropriées sous la loi des expropriations annuelles pour l'année 1910-1911.

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, conformément à la charte de la Cité.

2.—L'Ingénieur en Chef, est prié d'étudier la question de la nomination des contremaîtres des travaux dans les différents quartiers et de faire ses recommandations au Bureau à ce sujet.

3.—Le Bureau prend en considération la nomination du personnel du Bureau de l'Ingénieur en Chef des travaux publics.

Résolu: Que M. C. Amirault du Département de la Voirie soit nommé ingénieur attaché à l'ingénieur en Chef, et que M. Dansereau soit nommé secrétaire dudit Ingénieur en Chef, et de faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$800 soit votée à même les fonds disponibles mis de côté pour le réajustement des salaires et en

in view of the fact that the proprietors of said street do not desire that said expropriation be proceeded with.

Resolved: In compliance with the desire of the proprietors and the suggestion of the Council, that the sum of \$600 voted for the preparation of plans in connection with said expropriation be applied to other purposes.

Resolved: To report to Council accordingly and to inform the City Surveyor and the City Comptroller and Auditor that the said sum of \$600 has been returned to the Treasury.

6.—Submitted an extract from the minutes of Council, meeting held on the 30th Dec, 1910, referring back to the Board of Commissioners all the documents and reports connected with the Forum Skating Rink, for further consideration.

Resolved: To report to Council that the Board have received the said extract of minutes but that the documents in question have not been transmitted to them.

7.—Submitted a report from the City Attorney re notice of suit sent by Mr. Frank Ferries concerning the construction of the St. Lawrence Boulevard Tunnel.

Resolved: To request the City Attorney to inform the contractor, Mr. Duquette, of the facts, if he deems it advisable.

8.—Submitted a report from the City Attorney, re account of Mr. C. H. Lavallée for professional services rendered to the former Town of Bordeaux, as solicitor, recommending that the amount claimed, to wit \$163.15, be paid to him.

Resolved: To report to Council accordingly.

9.—The Chief of Police reported and transmitted certain claims from Messrs J. B. Baillaragon, Dubuc and Gagnon, for damages to person and property, by reason of the fact that the driver of the van used by the police for removing dogs left his team unwatched and the horses ran away, and recommending that said claims, amounting to \$6, \$25.50 and \$6.65 be paid out of the appropriations voted for the administration of his department.

Resolved: To concur in said recommendation and to inform the Chief of Police that these claims are the outcome of the negligence of the City's employee and that his men must be more careful in the future.

10.—The Chief of the Fire Dept. recommended the promotion of Lieut. Jos. Charbonneau to the rank of Captain vice Capt. Siméon Martel, who has died, and recommended also the promotion of Fireman Ed. Mayer to the rank of Lieutenant vice Lieut. Charbonneau.

Resolved: To concur in said recommendations and to request the Chief of the Fire Dept. to inform the Board as to what class Fireman Mayer belonged to.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of Meeting held the 12th January 1911, p.m.

Present: His Worship the Mayor and all the Commissioners.

1.—Submitted the report of the two assessors appointed by His Worship the Mayor for the assessment of properties to be expropriated under the law of annual expropriations for 1910-1911.

Resolved: That the said report be sent to Council in conformity with the City Charter.

2.—The Chief Engineer was requested to consider the question of appointing foremen of works in the different wards and to make to the Board his recommendations in this connection.

3.—The Board then considered the appointment of the staff required for the Office of the Chief Engineer of Public Works.

Resolved: That Mr. C. Amirault of the Road Department be appointed Assistant Engineer and that Mr. H. Dansereau be appointed Secretary of the Chief Engineer, and that a report be made to Council recommending that a sum of \$800 be voted, out of the available funds set aside for the readjustment of salaries and the appointment